
Auswertung und Resümee des Aktionstages Saubere Hände 16.07.2014 in der Zentralklinik Bad Berka

Motiviert durch die Resonanz der Aktionstage in den vergangenen Jahren, sowie die Vorbereitung der Beantragung der Zertifikatsstufe Gold im Rahmen der AKTION Saubere Hände, führte die Zentralklinik Bad Berka GmbH den Aktionstag Saubere Hände am 16.07.2014 von 07:00 bis 16:00 Uhr durch. Im Eingangsbereich und Foyer gestalteten die Mitarbeiter der Hygiene eine Aktionsfläche, auf der sich Mitarbeiter, Patienten und Besucher über die Notwendigkeit und Effektivität der Händehygiene informieren konnten.



Anhand eines Fluoreszenztestes überprüften mithilfe der UV-Lampe zur Händedesinfektionsüberprüfung viele Besucher und Mitarbeiter selbst, ob von Ihnen die Händedesinfektion korrekt durchgeführt wurde. Erstaunt über die festgestellten Benetzungslücken, wurde den Mitarbeitern, Patienten und Besuchern die korrekte Händedesinfektion mittels Unterrichtung durch das Hygienefachpersonals sowie anhand von Schautafeln und praktischen Übungen vermittelt. Der Aktionstag wurde auch diesmal zu unserer großen Freude erneut von den Mitarbeiter und Besuchern sehr gut angenommen. Auf der Aktionsfläche herrschte den ganzen Tag über reger Betrieb. Mitarbeiter und Besucher zeigten sich sehr interessiert am Thema Händehygiene. In zahlreichen Informationsgesprächen bzgl. der korrekten Händedesinfektion mit den Besuchern des Aktionstages, wurde auf die Wichtigkeit des Verzichtes auf das Tragen von Schmuck und Armbanduhren im Bereich der Hände und Unterarmen sowie Nagellack und künstliche Fingernägel

hingewiesen. Aufgrund der beginnenden Sommerurlaubssaison zeigten viele Besucher und Patienten ein sehr großes Interesse an der Händehygiene und Händedesinfektion im Zusammenhang mit dem Reisen und besonders auf Kreuzfahrten.



Chefarzt Dr. med. Carsten Windmeier, der Abteilung für Labor- und Hygienemedizin, stellte ein Mikroskop mit einer Auswahl an verschiedenen Objektträgern zur Verfügung. So war es den Mitarbeitern, Patienten und Besuchern möglich, den verschiedenen Keimen einmal auf „Augenhöhe“ zu begegnen. Das Team der Hygiene der Zentralklinik Bad Berka GmbH gaben neben umfangreichen Informationen auch verschiedene Proben von Händedesinfektionsmitteln, Hautschutz- und Hautpflegemitteln - welche speziell für diesen Tag von Firmen gestiftet wurden - als Geschenke an die Besucher weiter. Der Aktionstag Sauber Hände in der Zentralklinik Bad Berka GmbH war auch diesmal wieder ein voller Erfolg. Das Team der Hygiene der Zentralklinik Bad Berka GmbH bedankt sich ganz herzlich bei allen Mitarbeitern, Patienten und Besuchern für das rege Interesse an dieser Veranstaltung sowie bei allen fleißigen Helfern, die den Tag erst möglich machten.